

黒部市長メッセージ（第4弾）

昨日、黒部市内で初めて、新型コロナウイルス感染症の感染者が確認されました。それも、一度に2名の感染が確認されたことから、あらためて新型コロナウイルス感染症の拡大に、重大な危機感を抱いております。

本市といたしましては、引き続き、市内での感染拡大防止の取り組みを強力に進め、安心、安全の確保に努めてまいりますので、市民の皆様には、正確な情報に基づく冷静な対応に加え、高い緊張感をもって、以下の対応をお願いします。

新型コロナウイルス感染症対策スローガン

『人に優しいまちづくりを推進！』

1 新しい生活様式の徹底について

市民の皆様には、引き続き3つの密（密閉・密集・密接）の回避、手指消毒とマスクの着用や人と人の距離の確保、大人数での会食の回避などの基本的な感染防止対策として「新しい生活様式」の徹底に努めていただくようお願いします。

2 感染者が多く発生している地域との往来について

首都圏、関西圏、中京圏などをはじめ感染者が多く発生している地域との往来は、緊要度の高いものを除いて、控えていただくようお願いします。

3 感染者への思いやりをもった対応について

新型コロナウイルスは、誰もが感染する可能性があります。感染者やその家族には、思いやりの気持ちをもって対応され、決して個人情報の詮索や嫌がらせ、誹謗、中傷などを行わないように、強くお願いします。

4 医療業務従事者への配慮について

献身的に従事されている医師・看護師等の医療業務従事者に、励ましと労いの気持ちをもって応援して下さいようお願いします。

今後とも、市ホームページや報道機関などを通じて国や県、市が発出する情報に基づき、「正しく理解し、正しく恐れる」ことを基本とした冷静な対応をお願いします。

令和2年8月11日

新型コロナウイルス感染症対策本部長
黒部市長 大野久芳